

CAREY LOHRENZ

First female F-14 Tomcat Fighter Pilot in the U.S. Navy

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Carey Lohrenz tahu apa yang diperlukan untuk menang di salah satu tekanan tertinggi, lingkungan ekstrem yang bisa dibayangkan: di kokpit dengan kecepatan Mach 2.

Sebagai Pilot F-14 Tomcat Fighter wanita pertama di Angkatan Laut AS, telah menerbangkan misi di seluruh dunia sebagai pilot Angkatan Laut Amerika Serikat yang siap untuk misi tempur, Lohrenz terbiasa bekerja di lingkungan yang bergerak cepat dan dinamis, di mana eksekusi yang tidak konsisten dapat menghasilkan hasil bencana.

Topics

- Courage
- Grit
- Leadership
- Motivation
- Resilience
- Women

Tantangan yang sama ditemukan dalam bisnis: pasar berubah, kebutuhan pelanggan berkembang dan jika Anda tidak cepat beradaptasi, perusahaan Anda berisiko.

Dalam presentasi keynote yang memotivasi dan menarik, Carey berbagi pengalamannya yang menakutkan saat beroperasi di salah satu lingkungan paling menantang di dunia - sebuah kapal induk. Dia secara unik memenuhi syarat dalam fundamental menang di bawah tekanan, mengurangi kesalahan dan mengatasi rintangan. Penguasaannya atas dasar-dasar ini dapat membantu tim Anda berjaya di dunia yang berisiko tinggi dan padat waktu ini.

Pesan tepat waktu Carey Lohrenz tentang Tim Berkinerja Tinggi dan mengembangkan Budaya Pembelajaran didasarkan pada praktik terbaik dari organisasi dengan keandalan tinggi. Proses Mempersiapkan, Melakukan, Menang membantu bisnis mengelola risiko sekaligus menjadi Organisasi Berkinerja Tinggi. Pesan ini bergema dengan beragam audiens di setiap tingkat perusahaan.

Carey telah diminta namanya dari beberapa bisnis Fortune 100 teratas. Kemampuannya untuk terhubung dengan audiens dan pada level one-on-one, ditambah dengan pengetahuan dan pengalamannya dalam memimpin tim yang berkinerja tinggi dan beragam, telah membuatnya sangat dicari sebagai konsultan dan pembicara bisnis.

Carey adalah pembangkit tenaga listrik di bidang penyampaian Pelatihan Kepemimpinan, Organisasi Berkinerja Tinggi, dan Keragaman yang menarik yang secara langsung berdampak pada ROI dan laba perusahaan. Pengalamannya di lingkungan penerbangan pesawat tempur yang semuanya laki-laki dan kemampuannya untuk menyampaikan Lessons Learned dalam karirnya memungkinkannya untuk menyampaikan wawasan dan bimbingan dari platform yang kredibel tentang Masalah Kepemimpinan Wanita.

Carey telah menyampaikan pengalaman kepemimpinan dan strateginya kepada

perusahaan seperti Cisco, Dell, TEVA, Deloitte, Underwriters Laboratories, Verizon, AT&T, Kimberly Clark, State Farm Insurance, dan Sea Ray Boats, untuk beberapa nama.

Carey lulus dari University of Wisconsin di mana dia menjadi pendayung universitas, juga berlatih di tingkat pra-Olimpiade. Setelah lulus, ia menghadiri Sekolah Kandidat Perwira Penerbangan Angkatan Laut sebelum memulai pelatihan penerbangan dan karier angkatan lautnya. Dia saat ini sedang mengerjakan Magister Administrasi Bisnis dalam Kepemimpinan Strategis.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988